

2024-06-19

Inaugura Rutilio Escandón calles en Tuxtla Gutiérrez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://expresochiapas.com/noticias/2024/06/inaugura-rutilio-escandon-calles-en-tuxtla-gutierrez/>

En la inauguración de calles de la colonia Paulino Aguilar en Tuxtla Gutiérrez, el gobernador Rutilio Escandón Cadenas mencionó que la construcción de vialidades mejora la movilidad y la seguridad, además de dar plusvalía al patrimonio de la gente, por ello, a través de estas obras en las colonias se está haciendo una diferencia en la capital chiapaneca.

"No significa solamente dar estética o comodidad, también seguridad porque ahora pueden salir a caminar o desde aquí tomar algún vehículo público para trasladarse a la escuela, centros de trabajo, hospitales, compras, y por las noches se activan las luminarias solares. Estaba pura tierra y con esta construcción su patrimonio vale más, lo que también favorece a la economía", expresó.

Luego de convocar a las y los vecinos de la colonia Paulino Aguilar a mantener esta calle en buen estado porque les pertenece, Escandón Cadenas subrayó que ahora está cambiando la imagen de Tuxtla, "lo que es justo porque es nuestra capital y llegan habitantes de todos los municipios del estado. Mejorar a Tuxtla significa ayudar a todo Chiapas".

A su vez, la secretaria de Obras Públicas, Claudia Baca Esquinca, precisó que se entregaron vialidades que suman más de medio kilómetro, donde se realizó la pavimentación con concreto hidráulico, construcción de banquetas, instalación de luminarias, modernización de redes sanitaria y eléctrica, entre otras acciones.

En representación de las y los beneficiados de la colonia Paulino Aguilar, Cleotilde Morales Ruiz agradeció al gobernador Rutilio Escandón y a todas las autoridades por atender la petición y hacer posible la entrega de esta obra que hace justicia social y contribuye al bienestar de la población.

Asistieron: el representante de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Chiapas, Pedro Infante Velázquez, así como vecinas y vecinos beneficiados por esta obra.